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Beratungsfolge Datum Behandlung 
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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

durch den Anstieg der Erfurter Bevölkerung, den ungebrochenen Trend zu weiterem Zuzug und 

veränderte Wohnansprüche steigt offensichtlich auch die Nachfrage nach Wohneigentum. Hier 

kristallisiert sich offensichtlich ein Bedarf an Bauflächen für Einfamilienhäuser für Bauherren und 

Familien mit mittleren Einkommen heraus. 

 

In diesem Zusammenhang möchte ich folgende Fragen von Ihnen beantwortet haben: 

 

1. Welche konkreten Bauplätze/Baugebiete im Umfang bis ca.30 Wohneinheiten sind für die 

nächsten 3 Jahre durch die Stadtverwaltung zur Bebauung im o.g. Sinne in Planung bzw. 

fest vorgesehen? 

 

2. Welche Konsequenzen zieht die Stadtverwaltung in diesen Überlegungen und Planungen 

in Bezug auf die bereits existierende Infrastruktur (wie zum Beispiel 

Anschlussmöglichkeiten an die verschiedenen Medien, Straßenbahn- und 

Busverbindungen, Einkaufsmöglichkeiten und Kindergärten/Schulen)? 

 

3. Welche Möglichkeiten sehen Sie, unter Ausnutzung der Ortsabrundung in einigen 

„ländlichen“ Ortsteilen Baugebiete für Einfamilienhäuser für Familien zu realisieren? 

 

 

 

 

  

 

Herr Vothknecht, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Planung von Baugebieten 
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12.04.2013, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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